
 
 

PROTOKOLL DER 13. GENERALVERSAMMLUNG VOM 26.04.2013 

im Restaurant Bahnhof, Brügg 
 
 
 
 
T R A K T A N D E N 

1. Begrüssung 
2. Präsenzliste 
3. Protokoll GV 20.04.2012 
4. Bericht des Präsidenten 
5. Jahresrechnung 2012/2013 (Antrag der Revisoren, Genehmigung Rechnung) 
6. Ein- und Austritte 
7. Anträge Mitglieder + Vorstand SCAB 
8. Budget 
9. Wahlen 
10. Jahresprogramm 
11. Verschiedenes 
12. Nächste GV 
_____________________________________________________________________________ 
 
 
1. Begrüssung 
Der Präsident, Hansruedi Henzmann eröffnet die Generalversammlung und begrüsst alle An-
wesenden. 
 
 
2. Präsenzliste 
Die Präsenzliste wird in Umlauf gebracht. Es sind 52 Mitglieder anwesend; 45 Mitglieder 
entschuldigt. Die Generalversammlung wählt einstimmig 3 Stimmenzähler. 
 
 
3. Protokoll GV 20.04.2012 
Das Protokoll der 12. Generalversammlung vom 20.04.2012 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Bericht des Präsidenten 
 Das vergangene Vereinsjahr -  bereits das 4. Jahr als Präsident  - ging für mich ohne 

grössere Aufregungen über die Bühne > aber das verwundert wohl niemand, denn 
 Vereinsaktivitäten (Anlässe etc) gibt es einerseits nur sehr wenige > also KEIN 

Stresspotential. 
 Der Wechsel im Vorstand hat bestens funktioniert – Gabi  hat sich aus meiner Sicht sehr 

gut integriert und hoffe, dass Sie sich bei uns ebenfalls wohl fühlt  >>> auf jeden Fall 
wurden die von Elvira übernommenen Arbeiten rasch und effizient umgesetzt.  

 
 unser eigentlich einzige Anlass im Vereinsjahr  - nebst der ordentlichen GV  -  ist unser  

traditionelle KAESE-Abend   
 auch diesmal haben wir uns für ein RACLETTE entschieden  

 
 



 
 

 dies war scheinbar wiederum die richtige Wahl, denn zirka  50 Mitglieder fanden  im 
vergangenen November den Weg in die Gärtnerei  Rossel  in Aegerten und verbrachten 
einen gemütlichen Abend zusammen 

 ich möchte allen Helfern und Helferinnen die zum Erfolg beigetragen haben, recht 
herzlich danken. 

 Speziell möchte ich mich aber bei der Familie Rossel bedanken, denn es geht da nicht 
einfach um die Benutzung der Lokalitäten,  sondern wer schon mal im Vorfelde unseres 
Anlasses  da war, der hat gesehen, dass da sehr viel Vorbereitungsarbeit nötig ist  (riesige 
Pflanzen werden verschoben, da wird geschrubbt und geputzt), damit wir am Abend 
unseren Anlass in angenehmer Umgebung genioessen können  > also nochmals vielen 
Dank für die Gastfreundschaft. 

 
 Wie immer mache ich mir beim  Jahresrückblick  Gedanken,  ob die angestrebten  Ziele 

erreicht wurden 
 
 Die finanziellen Vorgaben wurden erreicht  (Details dazu später) 
 
 Erhöhung der Mitgliederzahl  >  dieses permanente Ziel ist gelungen  ! 
 Möchte da nicht mehr verraten, aber Gabi  hat dazu später noch Details   
 Möchte aber  danken ,  
 Einserseits ALLEN die neue Mitglieder geworben haben 
 Anderseits aber insbesondere ALL  JENEN, die sich für unsere Idee begeistern konnten 

und nun neu Mitglieder in unserem Verein sind 
 
 In den letzten Jahren habe ich immer gejammert, dass wir unser Geld nicht loswerden, 

weil mit dem Bau der neuen Garderoben/Buvette noch nicht begonnen wurde.  Nachdem 
unsere Bedingungen  nun endlich erledigt werden konnten, nämlich 

 ALLE Einsprachen verhandelt und definitiv vom Tisch 
 Bau-Beginn ist erfolgt ! 
 Haben wir Anfangs April den Betrag von CHF 120‘000.- an den SC Aegerten-Brügg 

überwiesen. Erhalt wurde am  4.4. 2013 von Roger Eichenberger bestätigt und verdankt. 
 
 Zusammengefasst gesagt :   Ziele wurden erreicht 
 
 Abschliessend bleibt mir nur noch zu danken : 
 Einerseits meinen Vorstandskollegen Gabi und Hophi für die angenehme und 

konstruktive  Zusammenarbeit. 
 Anderseits aber primär Euch ALLEN – Ihr, die weiterhin für die gute Idee „Pro SCAB“ 

einsteht und Jahr für Jahr Euren Obolus leistet. 
 
Aegerten, 26.4.2013    Euer Präsident 

Henzmann Hansruedi 

 
 
5. Jahresrechnung 2012/2013 
Die Jahresrechnung liegt für alle Anwesenden zur Einsicht auf. Die Rechnung wurde gem. 
Statuten von den beiden Revisoren Renata Lobsiger und Bruno Schafroth revidiert. Bruno 
Schafroth dankt der Rechnungsführerin für die korrekte und saubere Arbeit und stellt der 
Versammlung den Antrag, die Rechnung zu genehmigen, was einstimmig erfolgt. 
 
 
6. Ein- und Austritte 
Eintritte 
Bachmann Michel, Bangerter Regula, Bertolotti Reto, Born Matthias, Brönnimann Marco, 
Dick Alain, Gloor Fabian, Gloor Silvio, Henzmann Stefan, Henzmann Thomas, Heuer Beat, 
Imark Toni, Jaussi Heinz, Keller Gilbert, Kletzl André, Knuchel Urs, Kohler Yvan, Krähenbühl 
Charles, Küffer Ben, Leu Michael, Leu Stefan, Merino Oliver, Meyer Henk, Pfister Patrick, 
 
 



 
 
Rawyler Fred, Rossel Daniel, Röthlisberger Michael, Vögeli Martin, Von Felten Willi, Walker 
Thomas, Weidmann Markus, Zbinden Dominique 
 
Herzlich willkommen in unserem Verein und vielen Dank für die Unterstützung. Ein Applaus 
bestätigt die formelle Aufnahme der neuen Mitglieder. 
 
Austritte 
Halter Hans, Heuer Hugo, Heuer Walter, Lobsiger Renata, Zbinden Erwin 
 
Todesfälle 
Kehrli Hans-Jörg, Probst Hans-Peter 
Für die 2 Verstorbenen wurde eine Schweigeminute abgehalten. 
 
 
Der aktuelle Mitgliederbestand beläuft sich auf 114 Personen 
 
 
7. Anträge Mitglieder + Vorstand SCAB 
Folgende Anträge wurden an die Versammlung gestellt: 
Oswald Zigerli stellte einen Antrag für die Werbung an einer Techniktüre im neuen Gardero-
bengebäude beim SC Aegerten-Brügg. Die Kosten dafür belaufen sich auf Fr. 2500.00 für       
5 Jahre. 
Dieser Antrag wurde von der Versammlung angenommen. 
 
Um das Bauvorhaben zusätzlich zu unterstützen, stellte der Vorstand des Pro SCAB den 
Antrag für den symbolischen Kauf von je 1 m3 Beton pro Mitglied des Pro SCAB. Die Kosten 
für den Betonkauf belaufen sich auf Fr. 11‘400.00. 
Dieser Antrag wurde von der Versammlung abgelehnt. 
 
 
8. Budget 
Das Budget liegt für alle Anwesenden zur Einsicht auf. Es wird von Gabi Kilchenmann er-
läutert und von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
 
9. Wahlen 
Infolge Demission von Renata Lobsiger (Revisorin) wird Markus Freudiger für 3 Jahre als 
neuer Revisor an der Seite von Bruno Schafroth gewählt. 
 
 
10. Jahresprogramm 
Der Raclette Abend hat wie jedes Jahr Anklang gefunden und wird dieses Jahr am 15.11.2013 
wieder in der Gärtnerei Rossel in Aegerten stattfinden.  Die Einladungen werden zu ge-
gebener Zeit verschickt. 
 
 
11. Verschiedenes 
Info „Neubau Garderoben + Buvette im Moos“ 
Renzo Quattropani informiert über den aktuellen Stand Bau- und Spielbetrieb. 
Alberto Zoboli und Roger Racine informieren über den aktuellen Stand der Marketing-
Spezial-Kommission. 
 
Zum 70. Geburtstag gratulieren wir dieses Jahr 
- Bachmann Heinz 
- Bachmann Paul 
- Henzi Ruedi 
- Jakob Remy 
 
 
Ein Dankeschön an Bruno Schafroth und Renata Lobsiger für ihre Tätigkeit als Revisor. 
 



 
 
12. Nächste GV 
Die nächste GV findet am 9.Mai 2014 im Restaurant Florida in Studen statt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ende der Generalversammlung: 20.00 Uhr 
 
 
 
Der Präsident:  Die Protokollführerin: 

 
 
 
 ________________________   _________________________________  
Hansruedi Henzmann  Gabi Kilchenmann 

 
 
Brügg, 26. April 2013 
 
 
 
 


